

CARTA AL EDITOR

La *Revista de Investigación* es un medio divulgativo que favorece la publicación de diversos intereses investigativos en distintos campos del saber. Como rasgo fundamental de la *Revista de Investigación* es posible señalar su claro y marcado carácter participativo para el desarrollo de sus contenidos y sus secciones, tomando en cuenta el nivel y exigencia de los investigadores y lectores quienes son los verdaderos protagonistas de esta publicación. En ellos se piensa al emprender la tarea de seleccionar y compilar el material de cada número.

El Centro de Investigación del Departamento de Educación Especial (CIDEE) le agradece al Consejo Editorial de la Revista de Investigación la oportunidad de materializar en este número especial la difusión de los resultados de diferentes investigaciones desarrolladas por expertos en el área de la discapacidad y de las necesidades educativas especiales.

El CIDEE congrega desde 1997 a numerosos investigadores adscritos a sus líneas de investigación. Los frutos del trabajo sostenido a lo largo de 13 años ha permitido la publicación de siete libros y de numerosos artículos en revistas nacionales y extranjeras.

Es importante destacar que la época actual se dan profundos cambios en el campo de la Educación Especial, los cuales nos exige como especialistas, vivir y enfrentar el reto de pasar de un modelo fundamentalmente psicológico-pedagógico con una profunda relación con lo médico, a un modelo pedagógico-ecológico, donde se asume a la persona con discapacidad como un sujeto de derecho.

Beatriz Valles González

Jefa del Departamento de Educación Especial